



Balance año 2014

El Aeropuerto de Burgos registra en 2014 cerca de 21.600 pasajeros, un 14,2% más que en el mismo periodo de 2013

- Destaca el incremento de pasajeros de vuelos comerciales que, con más de 18.880 viajeros, crece un 17,8%
- Las operaciones comerciales, con 1.181 movimientos de aeronaves, aumentan en un 17,5%

14 de enero de 2015

El Aeropuerto de Burgos registró durante el pasado año 2014 cerca de 21.600 pasajeros, lo que supone un crecimiento del 14,2% respecto al mismo periodo de 2013. Estos buenos resultados, después de dos años de cifras negativas, se reflejan también en el número de pasajeros de vuelos comerciales que durante el pasado año, con más de 18.880 viajeros, logran un incremento del 17,8%.

De este total de pasajeros de vuelos comerciales que pasaron por las instalaciones aeroportuarias de Burgos en 2014, 17.970 usuarios corresponden a pasajeros de vuelos nacionales, lo que representa un incremento del 17,4% con respecto a 2013, mientras que algo más de 900 fueron pasajeros de vuelos internacionales, un 27,7% más.

Por destinos, las principales conexiones fueron Barcelona, a dónde volaron con origen o destino 9.718 pasajeros de vuelos comerciales; seguida de Menorca, 1.928 usuarios; Palma de Mallorca, 1.857; Ibiza, 1.213; Alicante, 991 y Málaga, 853.

Por lo que a movimientos de aeronaves se refiere, en 2014 el Aeropuerto de Burgos registró cerca de 2.420 operaciones, un 4,9% más que en 2013. De esta cifra destacan las operaciones comerciales, que con 1.181 operaciones crecen un 17,5%.

Asimismo, de estas operaciones comerciales cabe destacar el incremento alcanzado por las operaciones internacionales que frente al mismo periodo de 2013 crecen más de un 212% (103 movimientos de aeronaves). Las operaciones nacionales se incrementan un 10,9% (1.078 movimientos de aeronaves).

Estos crecimientos alcanzados en Burgos en número de pasajeros y operaciones el pasado año se deben en gran medida a la operación de vuelos de la temporada de verano, que han permitido conectar el Aeropuerto burgalés con diversos destinos turísticos localizados en las Islas Baleares y la costa mediterránea.